
【保護者説明会後】高南保育園改築にかかる質問・回答

質問 回答

1  仮園舎へは園児何名が移るのでしょうか。

 仮園舎に引っ越す時点で在籍している園児
全員仮園舎に移っていただくことになりま
す。仮園舎でも定員に対して必要な床面積
は確保します。

2
 現園舎の延べ床面積と、仮園舎の延べ床面
積はいくつですか。

 現園舎の床面積は600㎡程度、仮園舎は800
㎡程度を予定しています。小学校で将来的
に必要になる規模の建物を計画しているた
め、現在の園舎よりも広くなると想定して
います。

3

 小学校での説明会の内容も保育園の説明会
で共有していただきたい。撤去された遊具
がどうなるのか等は、小学校に上がる園児
たちにとっても必要な情報だと思います。

 別棟建設場所にある遊具については、可能
な限り移設する方向で調整しています。移
設先等については、検討中であるため、２
月の説明会で改めて案をお示しいたしま
す。

4

 高南小学校内別棟建設の計画を知って、管
外の小学校への進学希望を出した保護者も
いる。保育園・小学校保護者以外も含めた
地域への説明会はされるのでしょうか。

 地域全体への説明会は、令和４年１０月
頃、工事実施前の説明会を予定していま
す。

5

 保育園仮園舎と小学校別棟は分けて考えて
もらいたい。そうすることで、スロープ設
置やトイレの問題も解消されると思いま
す。

 マンションのモデルルーム跡地活用のご意
見もありましたが、スケジュールや費用な
どを含めて検討した結果、現在の高南小学
校別棟案がよりよい方法だと考えていま
す。
 なお、保育園仮園舎が小学校別棟に入らな
かった場合でも、スロープはバリアフリー
法の観点から設置が必要になります。

6
 小学校の既存遊具を残すことや、保育園の
駐輪スペースなどに配慮いただけたことに
感謝したい。

 遊具については、現在も検討している段階
であるため、今後変更になる場合があるこ
とはご理解ください。

7

 保育園とスキップの入口が分けられている
が、別棟内では、保育園とスキップの動線
は分けられているのでしょうか。混在して
しまうと、安全上問題があるように思いま
す。内部の階段は複数設置されるのでしょ
うか。

 ご指摘のとおりだと思います。動線が重な
らないように配慮していきます。
 内部の図面は今後お示ししますが、内部に
階段を２つ設置して、動線を分けることを
考えています。

8

 高南保育園の新園舎に関する要望も出せる
ようにしてもらいたい。大まかな計画の段
階でも案をお示しいただき、設計が進む前
に意見が言えるようにしていただきたい。

 これまでの工事では、設計案がある程度で
きてからお示ししています。どんな形でご
意見をお聞きするかは、今後も検討してま
いります。
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質問 回答

9

 小学校の説明会で、保育園の保護者に徒歩
で来ていただくことをお願いできないかと
いう意見が出たようですが、どういう趣旨
でそのような意見が出たのでしょうか。

 保育園の駐輪場のかわりに、小学校の児童
の通用門の位置を西側にずらすことで、そ
の分、現在の人工芝の遊具スペースを確保
できるため、遊具を残せるのではないかと
いう思いからのご発言だったと理解してい
ます。

10
 令和４年４月に私立園が新設されるようで
すが、場所はどのあたりでしょうか。新園
の建物の詳細は決まっていますか。

 ミアヘルサ保育園ひびき高田という保育園
で、山吹の里公園と高田第二公園の近く、
新宿区との区境に近い場所です。建物は４
階建ての縦に長い造りで、園庭は設置され
ない予定です。
（なお、所在地は豊島区高田1-11となりま
す。）

11
 転園の希望がある場合は、どのようにした
らよいでしょうか。

 ４月からの転園は、２次選考からにはなり
ますが、申し込むことができます。詳細は
保育課入園グループへご相談ください。

12

 行事について、コロナの影響等もあり、保
育園のプールは経験できていません。近隣
のプール教室もなかなか空きがないため、
仮園舎では専用プールとまで言わなくもぜ
ひ検討してもらいたい。
 また、幼稚園の運動会のリハーサルのため
に小学校の校庭を貸す事例もあるため、小
学校に迷惑がかからない範囲で調整してい
ただきたい。

　学校側の理解もいただきながら、園児た
ちにできる限り経験の機会を提供できるよ
うに努めていきます。
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